

# Le Club de l'amitié fête la fin de l'année en nombre

Le Club de l'amitié, sous la présidence de son dévoué président Jacques Meyer, compte 85 adhérents. Des habitants du village, mais pas que. On y vient des communes voisines, de Belfort et également du Doubs pour se retrouver chaque jeudi à la salle Jeanne-d'Arc et passer un agréable

après-midi récréatif. « On peut nous rejoindre et venir nombreux, partager avec nous, même si on n'a pas sa carte d'adhérent », précise le président.

Pour le club, l'amitié n'est pas un vain mot. Ce qui explique que l'on vient parfois de loin. On y cultive la bonne humeur, la camaraderie et le plaisir de

partager collectivement.

## Plus de 50 personnes réunies

Récemment, c'était la fête de fin d'année de l'association. Plus de 50 personnes se sont retrouvées pour saluer le père Noël, qui a répondu présent à la demande de l'association et a distribué à chaque convive quelques chocolats. Un repas digne des banquets d'autrefois, pris en charge à 50 % par la trésorerie du club, a été proposé. Le tout préparé avec soin par un traiteur luron. L'animation a quant à elle été assurée par Willy et Manon. Avec leur guitare et un orgue de barbarie, ils ont fait chanter et danser les convives jusqu'à la tombée de la nuit.

Le prochain événement à noter pour l'association est son assemblée générale ordinaire. Cette dernière se tiendra le 27 décembre prochain à 14 h à la salle Jeanne d'Arc.



Willy et Manon ont fait chanter et danser les convives jusqu'à la tombée de la nuit.